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Verpackungsmaschinen gehen weg wie warme Semmeln

O-Ton: Vera Fritsche, Referentin Nahrungsmittelmaschinen und Verpackungsmaschinen,
Verband Deutscher Maschinen- und Anlagenbau VDMA, 60528 Frankfurt am Main
Länge: 3:29 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Zum ersten Mal haben die deutschen Hersteller von Verpackungsmaschinen wieder
an ihren Umsatz aus den Zeiten vor der Finanzkrise anknüpfen können. Ein Umsatzplus
von 4 % war 2016 drin, auch für das laufende Jahr ist die Branche ähnlich optimistisch.
Wegen der derzeitigen politischen Unwägbarkeiten ist der Herstellerverband VDMA
allerdings vorsichtig mit Prognosen.

Fritsche antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie geht es der Branche der Hersteller von Verpackungsmaschinen?

2. Welches sind die wichtigsten Märkte?

3. Welche Rolle spielen die kleineren Märkte? Sind das Puffer, die leicht umgeschichtet
werden können, wenn es in einem nicht so läuft wie erwartet?

4. Woran liegt es, dass Ihre Unternehmen in Nordamerika so stark sind. Haben die keine
eigene Industrie in dieser Richtung?

5. Mit welchen Aussichten rechnen Sie über die nächsten ein bis zwei Jahre?
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